

200 UNIDADES CON PANTALLAS ENSEÑARÁN DERECHOS A MUJERES

Bajarán a acosadores del bus

◆ WENDY MATA
wendymata@lateja.co.cr

A Mary Araya se le revuelve la panza cuando recuerda las cochinas que le han hecho al viajar en bus, por eso está de acuerdo con que desenmascaren el acoso sexual.

“Algunos hombres se acercan demasiado para restregarse en uno. Un día en un bus de Heredia, un tipo se tocaba todo mientras observaba a las mujeres, casi al punto de la masturbación”, recordó Mary con mucho desagrado.

Por ella y por todas las mujeres, desde ayer y durante los próximos cinco meses, el Instituto Nacional de las Mujeres (INAMU) se está mandando de frente con los vivazos que incomodan a las pasajeras. Otras instituciones como el MOPT también están apoyando la idea, así que se unieron a la campaña “Actuamos en contra del acoso se-



En Costa Rica 6 de cada 10 mujeres han sido víctimas de acoso sexual callejero según Escuela de Estadística, UCR. CORTESIA INAMU.

xual” que se pasa por las 450 pantallas electrónicas de 200 buses del Área Metropolitana.

Mediante videos informativos sobre acoso sexual es que se busca motivar a las mujeres a denunciar.

No se deje. Si alguien le falta el respeto, pida ayuda al 9-1-1 para que la Poli levante un parte en el

que se identifique al acosador y lo presente en el Juzgado Contravencional correspondiente.

Ojo, la víctima también debe presentarse, además de aportar todas las pruebas (fotografías videos, testigos, etc).

La Defensoría también le orienta para que se defienda, , estos son los teléfonos: 4000-8698 y 4000-8694.